

# ZÜRICH

**SM** SWISSMECHANIC

# aktuell

Der Newsletter für die SWISSMECHANIC Zürich, Ausgabe 10/2018

**SM Zürich**

**SWISSMECHANIC**

## Fachtagung Industrie 4.0

**Am 1. März 2018 fand im Ausbildungszentrum in Effretikon die erste Fachtagung des Jahres unter dem Titel «Industrie 4.0 – Ausblick und Chancen für die MEM-Branche» statt.**

### Durchlaufzeit einer Anfrage massiv verkürzen

Gespannt lauschten die 30 Teilnehmenden den Ausführungen von Jonas Albergatti, dem Gründer und CEO der Imnoo AG. Das über 20-köpfige Team um Jonas Albergatti besteht aus Spezialisten aus den Bereichen Software Engineering, künstliche Intelligenz sowie Experten aus Maschinenbau, Auftragsbearbeitung und Auftragsbestätigung. Sie entwickelten eine Applikation, welche die Durchlaufzeit einer Auftragsanfrage massiv verkürzt. Die Software vereinfacht die Art und Weise, wie Lohnfertiger Angebotsanfragen von Kunden bearbeiten können.

### Verkaufsangebote erstellen – schnell und für alle möglich

In der konventionellen Auftragsbearbeitung entstehen viele Medienbrüche (E-Mail, ERP, Papier, Excel usw.). Darunter leidet die Transparenz und Effizienz. Das System von Imnoo legt die Dokumente automatisch ab. Bei wiederkehrenden Anfragen werden die Bauteile vom System erkannt. Ein weiterer Vorteil ist, dass sämtliche Mitarbeitenden ein Verkaufsangebot erstellen können, auch wenn sie die Kalkulationsformel nicht kennen, da die Eckdaten hinterlegt sind. Ein Angebot kann in kürzester Zeit erstellt werden. Dabei lernt das System mit jedem erstellten Verkaufsangebot dazu. Es bleibt dem Unternehmer mehr Zeit für das Wesentliche, er hat die Übersicht über offene Angebote, kann den Status abfragen und die Anfrage weiter bearbeiten.

### Erfahrungsberichte von Anwendern

Peter Mathoy, CEO von BBC Cellpack Plastics, bestätigt die geschilderten Vorzüge. In seinem Betrieb möchte er das System von Imnoo nicht mehr missen. Fabian Graber von Engineering/3D Printing BSF Bünster AG ist begeistert von der Einfachheit, mit der die Anfragen automatisch berechnet und digital erledigt werden können. Die positiven Schilderungen halten auch kritischen Fragen stand. Anschliessend wird im Personalrestaurant beim Abendessen noch viel diskutiert. Fazit: Einmal mehr ein Mehrwert für unsere Verbandsmitglieder! ■

## SWISSMECHANIC ZH 25 Jahre Ausbildungs- zentrum Effretikon



Sichtlich gut gelaunt hielt der Präsident der SWISSMECHANIC Zürich seine Rede zum 25-Jahr-Jubiläum des Ausbildungszentrums Effretikon



Mit charmanter Unterstützung konnten alle Besucher auf einem Parcours eine Leselampe zusammenstellen

## Jubiläum



Für die Verpflegung – vom Apéro bis zum Schlummertrunk – war die Küchenbrigade des Grill Ueli zuständig



Schön, dass sich die Gäste vom ernstesten Arbeitsalltag lösen und sich mit den Verantwortlichen des Ausbildungszentrums herzlich freuen konnten

Am 22. Juni 2018 feierte **SWISSMECHANIC** Zürich das 25-jährige Bestehen ihres Ausbildungszentrums in Effretikon. Es sollte ein einfaches Fest werden, an dem sich unser Ausbildungszentrum piekfein herausgeputzt zeigen durfte.

### Verpflegung auf hohem Niveau

Der Grill Ueli und sein Team betreuten die Gäste vom Apéro bis zu den feinen Grillspezialitäten, die auf der Dachterrasse des Ausbildungszentrums zubereitet wurden.

### Parcours durch das Ausbildungszentrum

Während des Rundgangs durch das Zentrum konnten die Besucher an verschiedenen Stationen selber Hand anlegen und auf dem Parcours eine sogenannte Leselampe zusammenbauen. Die Gäste waren von dem, was sie im Ausbildungszentrum sehen konnten, beeindruckt. Manch einer dachte sich wohl, dass er am liebsten noch einmal eine Lehre anfangen würde!

### Feurige Ansprache und viele Grussadressen

Josef Madlener, der amtierende Präsident von **SWISSMECHANIC** Zürich, hielt eine feurige Ansprache und dankte allen, die sich für das Ausbildungszentrum in irgendeiner Form engagiert hatten. Niklaus Schatzmann vom Berufsbildungsamt dankte seinerseits für die gute Ausbildungsarbeit, die **SWISSMECHANIC** Zürich in den letzten 25 Jahren unzähligen Berufslernenden geboten hat. Es folgten weitere Grussworte und viel Anerkennung von allen Seiten. Eine wahre Freude!

### Gute Stimmung mit Fussball-Länderspiel

Ein Wettbewerb brachte drei Gewinner hervor, allesamt zufrieden mit den gewonnenen Preisen. Im Anschluss an das Nachtessen, sass «Mann» an der eigens aufgebauten Bar und schaute sich das WM-Fussballspiel Schweiz - Serbien an. Der Schweizer Sieg mit 2:1 passte ausgezeichnet ins Programm. Die Zeit verging im Nu und um 2.00 Uhr wurde das Licht gelöscht. ■



Geschäftsführer Fredi Keller übergibt Preise an Wettbewerbsgewinner



Niklaus Schatzmann vom Berufsbildungsamt bedankt sich